



Pendant la période de confinement
Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur
www.e-kiosque-sogapresse.com

AGRESSION

C'est le chef de la diplomatie gabonaise, Alain-Claude Bilie-By-Nze, qui le révèle sur sa page Facebook : un étudiant gabonais, Daniel Mintsu Biyoghe, a été victime le 6 juin d'une agression au couteau en Allemagne. Un acte a caractère raciste qu'il condamne.

Page 10

BURUNDI

Le président burundais Pierre Nkurunziza est mort lundi à l'âge de 55 ans des suites d'un arrêt cardiaque. A la tête du pays depuis 2005, son mandat devait s'achever en août prochain, alors que vient d'être élu son successeur, Evariste Ndayishimiye.

Page 17

COVID-19 : C'EST ENCORE LOIN LE PIC ?

AVEC 146 cas positifs deux jours de suite pour un total de 3 247 à la date du 8 juin, l'épidémie de Covid-19 n'en finit plus de progresser, près de trois mois après son apparition au Gabon, éloignant d'autant la perspective d'un reflux, alors que les prévisions situaient le pic à la mi-juin. De quoi accroître la perplexité vis-à-vis de la stratégie actuelle.

Pages 2 à 5



POUR MOI QUOI...

Depuis plus d'une semaine le monde entier manifeste son dégoût après l'acte raciste perpétré à Minneapolis, aux États-Unis.

Ce n'est pas nouveau en Amérique qui a toujours du mal à considérer ses anciens esclaves noirs comme des citoyens ayant les mêmes droits que les Blancs, leurs anciens maîtres. Mais, ces gens du passé oublient qu'on est au XXI^e siècle, que les États-Unis ont changé et se sont réconciliés avec eux-mêmes en tournant cette douloureuse page de leur histoire. Et, dans ses différences, le pays a réussi à construire cette Amérique forte, puissante aux plans économique et technologique qui fait toujours rêver le monde. Seulement certains comportements ont la vie dure...

Mais, l'Afrique peut-elle se permettre de joindre aussi sa voix au concert des condamnations de cet acte raciste ? Sincèrement, on est mal placés pour s'ériger en donneurs de leçon. Car, la xénophobie ambiante sur le continent est bel et bien une forme de racisme. L'Africain voit la paille dans l'œil du voisin, mais pas la poutre dans le sien. Combien de fois n'a-t-on pas assisté à des scènes surréalistes de chasse à d'autres Africains coupables d'être différents, de ne pas appartenir à la bonne ethnie, de présenter un faciès "bizarre", etc. ? Que dire des pogroms contre une ethnie dont le malheur est d'être du mauvais côté ?

En tout cas, entre ce qui se passe chez les autres au nom de la doctrine suprémaciste, et le traitement cruel réservé aux Noirs par les Noirs en Afrique, c'est du pareil au même, quoi ...

...MAKAYA

Ensemble contre le coronavirus

COMMENT PORTER CORRECTEMENT SON MASQUE DE PROTECTION ?



EN DESSOUS DU NEZ



NE JAMAIS PORTER SOUS LE MENTON MÊME POUR PARLER



TROU SUR LES CÔTÉS



NE COUVRE PAS TOUT LE NEZ



MENTON À L'AIR LIBRE



JE JETTE MON MASQUE ET MES GANTS À LA POUCELLE PAS DANS LA RUE NI DANS LES ESPACES PUBLICS !

Portez votre masque et sauvez des vies